



今泉保育園 TEL 028-636-6370

ホームページ <https://www.imaho.org>

園長のひとり言——保育園も地域行事も4年ぶりの活動が増えてきました。コロナ感染者数は栃木県のデータからも上昇傾向にあるようですが、やっぱりこれまでとは違う感が濃厚です。工夫しながら過ごした4年間でしたが、やっぱり従来通りを凌げないようです。行事によっては、マスク着用の協力依頼はあると思いますが、それもしばらくの御辛抱であって欲しいと思っています。よろしくお願ひいたします。大門

★行事予定★

- 1日(木) クッキー作り
- 2日(金) 豆まき
- 3日(土) 作品展
- 5日(月) 検尿配布
- 7日(水) 誕生会
- 9日(金) 検尿回収
- 13日(火) ミニコンサート
避難訓練(早番時の火災)
- 14日(水)・15日(木) ぞう組親子クッキング
- 20日(火) 安田式体操教室
- 21日(水) パン作り
- 27日(火) リトミック



★行事説明★

★豆まき★

今年も、心の中にあるいろいろな悪い鬼を、自分達で作った鬼のお面をかぶり退治します。子ども達を作る個性豊かな鬼のお面もどんなものが出来上がるのか楽しみです。作った可愛いお面はご家庭にお持ち帰ります。らいおん組さんは、八坂神社の「子ども豆まき」に参加するので、9時までの登園をお願いします。

★クッキー作り★

あひる組以上のお友達が、型抜きクッキーとボールドネージュクッキーを作ります。購入希望の方は、作品展カフェにてお渡しします。

★作品展★

今年は全クラス一斉での開催になります。子ども達が頑張って作った素敵な作品が展示してありますのでぜひお楽しみ下さい。4年ぶりにカフェもオープンします。ゲームや工作、フリマもありますのでご家族で楽しい時間をお過ごしください。

★ミニコンサート★

今回はシーズさんの演奏です。各クラス、運動会や発表会の思い出の曲や歌って踊れる大好きな曲をリクエストしています。どんなコンサートになるでしょう！楽しみです♪

★親子クッキング★

今月はぞう組を対象に行います。親子で楽しいクッキングで、「お菓子の家」を作ります。カステラに生クリームやお菓子を飾りつけし、自分だけのオリジナルの素敵なお家を完成させていきます。

★実習生★ 2月5日(月)～19日(月)
作新短大の実習生が入ります。宜しくお願いします。

たまご組 『できるかな？
あたまからつまさきまで』
こぼと組 『ねこのおしやさん』
あひる組 『はっけよーい』

★今月の絵本★



たまご組 『ペンギンさんのやまのぼり』
こぼと組 『ゆき』
あひる組 『やぎさんゆうびん』

♪今月の歌♪



★誕生会について★

・10:00スタートです。写真撮影は9:45からです。
2月1ヶ月は「鬼のパンツ」「雪だるまのチャチャチャ」「やまびこごっこ」を各クラスで歌います♪

★おいしいDAYメニュー★

今月は20日(火)「秋田県」です！
(給食)・比内地鶏のレモンバターロースト
・芋の子汁
・なた漬
(おやつ)・豆腐カステラ

★ぞう組の手作りおやつ★

6日(火) 焼サンド
13日(火) ホットケーキ
21日(火) パン作り
27日(火) らくらくラスク

★卒園式について★

3月23日(土)に行います。在園児(ぞう組)の参加等の詳しい詳細は検討中です。後日プリントを配布いたしますので、ご確認ください。

3月30日(土)は、新年度準備の為、土曜保育がありません。ご了承ください。
4月1日(月)から新年度スタートとなります。

くらすだより

たまご組 0歳児

年明けから急に友達との関わりが増え、顔を見合わせながら「ウンウン…」と頷いたり、「てんてい」「おいで～」「おいしい～」等々可愛い声があちらこちらから聞こえるようになり、とっても賑やかなたまごさん。先月の目標であったチャレスポでは、平均台をテラス前に設置すると、毎日意欲的にチャレンジする子が増え、一人で渡れる子もでてきました。またこぼとさんの姿をみながら雲梯に足をかけ…あっという間に上まで登れる子も増え日々の成長に心弾ませてます！
目標…進級に向けトイレトレーニングを少しずつ進めていきたいと思ひます。



こぼと組 1歳児

最近、「おはよう」「ゆきふった」「OOいった」など、子ども達から、言葉で気持ちや出来事を伝えてくれるようになりました。一方、自己主張が強まり「やだよ」「いかない」など反抗期??と思う場面も…(笑)言葉に興味を持った今だからこそ、簡単に活動内容を伝えたり、個々の訴えをきちんと聞くことを心がけています。又、寒い日が続きますが、雪が降っていても風が強くても「わ～い♪」と大喜びで遊ぶ逞しさが見られました。心も身体もまた一つ強くなっているのを実感しています♪
目標…エプロンなしでの食事が始まっています。正しい姿勢で、食具を使いこぼさず食べられる様にしたいです。



あひる組 2歳児

新しい年になり、進級に向けて、持ち物や活動が増えてきました。リュックでの登園は、子ども達にとってとても嬉しかったようで、入室してからもリュックを下ろさず遊んでいるほどです。1月から始まった知育にも興味津々で、数、虫、平仮名のカードを大きな声で答えて、いつも以上に真剣な表情に保育士一同驚いています。これからも、楽しみながら新しい知識をどんどん増やしていきたいです。また、3月までには、お弁当箱や上履きの練習も始まりますので、ご家庭でも進級に向けて期待を高められるように、沢山お話しして下さいね。
目標…新しい持ち物に慣れ、使い方を覚えることで、うさぎ組への進級の期待が持てるようにしていきたいです。



雪あそび

週末に降った雪がまだ残っていることに大喜び！！幼児組さん達が思う存分遊びました♪少ない雪でしたが、みんなでいろいろな遊びを考えて楽しんでいましたよ(^_^)



ぞう組手作りおやつ

1月から、午睡中に行われる手作りおやつが、らいおん組からぞう組にバトンタッチされました。楽しみな事なので、目覚めが良く準備も素早いです！塗ったり、挟んだり、焼いたり、順番に経験していきます。

うさぎ組 3歳児

1月からお箸を使つての給食が始まりました！「みてみて～」と持ってきたお箸箱をお友達と見せ合ったり、給食の時間前なのに箸を出して来て、保育士に「まだだよ」と注意されたり(笑) とにかく自分のお箸が嬉しくて仕方がない子ども達です。保育士の予想以上にお箸を上手に使える子も多くビックリしました。ご家庭での練習ありがとうございます。引き続きお箸の使い方や、食事のマナーをしっかりと教えて行きたいと思ひます。
目標…進級まで残り2ヶ月になりました。楽しい時と頑張る時を自分で考えて行動出来るようにしていきたいです。



ぞう組 4歳児

先月から、らいおん組から引き継いだ手作りおやつがスタートしました。グループごとに順番でおこなっていくのですが、カレンダーに書かれた手作りおやつの日とわかるイラストを見ては毎回とても楽しみにして「今日はおやつを作る日！」「2時15分に起きよう！」とはりきり、やる気は十分！！何とも頼もしく感じます。これからも年長児になる意識を高めていけたらと思ひます。また、最近戸外ではハンターごっこに夢中になっています。(ハンターになりきる鬼が逃げる子ども達を捕まえる鬼ごっこです) 大人数でしっかりルールを守って遊ぶ姿にも、また成長を感じています。
目標…進級にむけ、まずは自分の身の回りの事をあらためて、丁寧に出来るようにしていきます。



らいおん組 5歳児

保育園生活も残すところ2ヶ月となりました。小学校での生活をとても楽しみにして、「小学校ではこうするんだよ。こんなことするんだよ。」とみんな話して、素敵な小学生になれるよう頑張っています。月刊誌など席に座って話を聞く時間では、手を挙げてから発言したり座る姿勢なども気を付けるようになり、小学生のお兄さんお姉さんを意識するようになりました。午睡なしの回数も増えましたが「お昼寝なしやったー！」「寝なくても平気！」と子ども達はどんな時間も楽しみながら元気いっぱい過ごしています。
目標…いよいよ卒園式の練習が始まります。覚えることもたくさんありますが、一つずつ楽しみながら丁寧に練習していきたいと思ひます。



らいおん組親子クッキング

らいおん組の子ども達が親子で「お菓子の家づくり」をしました。沢山のお菓子の中から自分の好きなお菓子を選んで作りました。食べるのがもったいないくらい素敵なお家が完成しました♪



歯科検診

大柿歯科医師に、一人ずつ診て頂きました。乳児組は、泣いてしまう子もいましたが、幼児組は、名前を言いお礼の挨拶をして受診できました。受診結果は、受診した子131名、虫歯のある子7名、虫歯総本数13本でした。素晴らしい！